

100歳を迎える鈴木トシさんへ内閣総理大臣からお祝い

令和8年2月に100歳を迎える鈴木トシさんの長寿を祝い、令和7年9月19日特別養護老人ホーム・デイサービスセンターこざくら荘にて、職員・利用者さんに見守られながら内閣総理大臣からのお祝い状と記念品が贈られました。野々村町長がお祝い状を代読し、大正から4つの時代を生きてこられた鈴木トシさんにねぎらいの言葉をかけられました。



北進開発株式会社による地域貢献

町発注の「町道区画線補修工事」を受注した、「北進開発株式会社」(旭川市)が地域貢献活動の一環として、消防車や救急車の出し入れの迅速化のために「北留萌消防組合消防署幌延支署」の駐車場区画線整備を行い、令和7年9月22日に野々村町長から感謝状が贈呈されました。



施工後の駐車場



写真左から 野々村町長
贈呈を受けた北進開発株式会社 専務取締役 土田 邦夫 氏

幌延建設協会による地域貢献

今年度開催の第52回ほろのべ名林公園まつりにおいて、イベント会場設営に係る車両および発電機などの手配、仮設トイレの設置について協賛いただき、イベントの円滑な進行および来場者の満足度、ならびに快適性向上に寄与したことにより、令和7年10月10日、幌延町観光協会 西澤裕之会長から幌延建設協会 高橋健会長に感謝状が贈呈されました。



写真左から 幌延建設協会 堂副会長兼事務局長、
高橋会長、幌延町観光協会 西澤会長、野々村町長